

Prinzipien des Lernens in der Oberstufe

In allen Kursen sollen die engen Grenzen der Unterrichtsfächer nach den folgenden Prinzipien aufgebrochen werden:

- Lernen in thematischen Zusammenhängen
- Orientierung an Problemen
- Lernen über Fächergrenzen hinaus
- Kooperatives Lernen in Projekten
- Alternative Formen der Leistungsbewertung
- Öffnung der Schule: Zusammenarbeit mit Firmen und anderen Institutionen
- Lernen an außerschulischen Lernorten (Exkursionen, Unterrichtsgänge), ggf.

Fachpraktika

- Lernen in stabilen Gruppen